



Warga Ngadisuryan Sepakat Netral Pemilu 2019

YOGYA, TRIBUN - Sepintas tak ada yang mencolok di jalan Ngadisuryan, Patehan, Kraton, Yogyakarta. Jalanan lengang, tak banyak kendaraan yang melintas.

Namun, Yang menarik adalah spanduk imbauan. Pada spanduk tersebut tertulis, bahwa kawasan tersebut bebas dari atribut partai.

Rupanya spanduk tersebut dipasang atas kesepakatan warga Kampung Ngadisuryan RW 03, Patehan, Kraton, Yogyakarta. Ada 5 RT yang termasuk RW 03, yaitu RT 11 hingga RT 15.

Ketua RT 15, Rudi Harsya menjelaskan, tujuan pemasangan spanduk imbauan adalah untuk menghindari konflik jelang Pemilu 2019. Melalui pemasangan imbauan tersebut diharapkan kerukunan warga bisa terjaga.

"Ini memang sudah kesepakatan warga. Warga ingin, kampungnya

aman dari konflik, akhirnya ya dibikin imbauan. Misal ada yang pasang bendera partai di titik A, lalu ada yang pasang bendera partai di titik B. Itu kan bisa menimbulkan konflik. Nah, itu yang ditakutkan warga," jelas Rudi saat ditemui di rumahnya, Senin (1/10).

Untuk menjaga keamanan dan ketertiban, pengurus RW dan RT pun memutuskan untuk bersikap netral, dengan tak berpihak pada sebuah partai politik. Di masing-masing RT pun dipasang spanduk imbauan tersebut.

"Kami belum tahu jika ada yang nekat seperti apa, nanti akan didiskusikan. Yang penting kampung netral. Pemilu di sini memang tak banyak gejolak, tetapi ini untuk mengantisipasi, agar warga tetap guyub," lanjut pria 49 tahun itu.

Rudi menjelaskan sebelum dilakukan pemasangan, dilakukan sosialisasi

kepada warga terlebih dahulu. Pemasangan baru dipasang sekitar dua hari lalu.

Pemasangan imbauan tersebut mendapat respon positif masyarakat, diantaranya Wiwik Nurdiana (49). Menurutnya, pemasangan imbauan tersebut sangat positif, apalagi bertujuan menghindari konflik jelang pemilu.

"Saya sih setuju, biar daerah sini netral. Sebelumnya, sudah ada pemberitahuan kalau akan ada pemasangan spanduk imbauan itu. Saya setuju, karena dikhawatirkan ada konflik," katanya.

Ia tetap menggunakan hak pilihnya untuk pemilu 2019 mendatang. Meski demikian, ia berharap dalam gelaran pesta rakyat tersebut tak terjadi konflik.

"Silakan memilih, memanfaatkan suara. Tetapi, ya jangan sampai ada konflik," ujarnya. (maw)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005